

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **DEV DAN LIONELL FANSARE**  
 No. Induk/NISN : **2557/0133045068**  
 Nama Sekolah : **SD KANISIUS SENGKAN**  
 Alamat : **Jalan Kaliurang Km 7**

Kelas : **IVA**  
 Semester : **Genap**  
 Tahun Pelajaran : **2022/2023**

### A. SIKAP

#### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
<b>Baik</b>	ananda Devdan Lionell Fansare baik pada sikap ketaatan beribadah, cinta pada sesama, berdoa sebelum melakukan kegiatan, toleransi beragama, dan mengucapkan salam.

#### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
<b>Baik</b>	ananda Devdan Lionell Fansare baik dalam sikap disiplin, tanggung jawab, percaya diri, santun, kejujuran, dan reflektif.

### B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

**KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65**

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	86	B	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan sesama dan memahami makna doa spontan, doa pribadi, dan doa bersama sebagai ungkapan iman kepada Allah	95	A	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki keterampilan sangat baik dalam melakukan aktivitas berdoa yang mencerminkan penghayatan terhadap doa, baik dalam keterampilan melaksanakan Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan sesama
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	87	B	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat, baik dalam kemampuan menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari	89	B	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki keterampilan baik dalam membuat cerita pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dan menuliskan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan
3	Bahasa Indonesia	70	77	C	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki kemampuan baik dalam mencermati tokoh-tokoh yang terdapat pada teks fiksi, cukup dalam kemampuan menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi	87	B	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki keterampilan baik dalam melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis dan menyampaikan hasil identifikasi tokoh-tokoh yang terdapat pada teks fiksi secara lisan, tulis, dan visual
4	Matematika	65	71	C	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki kemampuan baik dalam menentukan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga, cukup dalam kemampuan menjelaskan hubungan antar garis (sejajar, berpotongan, berhimpit)	86	B	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki keterampilan sangat baik dalam mengukur sudut pada bangun datar dalam satuan baku menggunakan busur derajat, baik dalam keterampilan menyelesaikan masalah berkaitan dengan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga
5	IPA	70	77	C	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki kemampuan baik dalam menghubungkan gaya dan gerak serta pengaruhnya pada peristiwa di lingkungan sekitar, cukup dalam kemampuan membandingkan siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup	89	B	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil percobaan pemanfaatan gaya dan gerak serta pengaruhnya pada peristiwa di lingkungan sekitar, baik dalam keterampilan mendemonstrasikan manfaat gaya (otot, listrik, magnet, gravitasi, dan gesek) dalam kehidupan sehari-hari
6	IPS	70	74	C	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki kemampuan baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, cukup dalam kemampuan mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas Bangsa Indonesia	89	B	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat, baik dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan
7	SBdP	75	77	C	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki kemampuan baik dalam mengenali karakteristik gambar dan bentuk tiga dimensi, cukup dalam kemampuan mengetahui gerak tari kreasi daerah	85	B	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki keterampilan baik dalam menggambar dan membentuk benda tiga dimensi, cukup dalam keterampilan memeragakan gerak tari kreasi daerah

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diket	Deskripsi	Nilai	Pre diket	Deskripsi
8	PJOK	75	82	C	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki kemampuan sangat baik dalam menerapkan variasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama, baik dalam kemampuan memahami jenis cidera saat melakukan aktivitas fisik	88	B	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan dalam aktivitas senam lantai dan menerapkan perilaku terpuji dalam pergaulan sehari-hari
9	Bahasa Jawa	65	75	C	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki kemampuan baik dalam memahami wayang pandawa lima, jeneng dina lan pasaran, dan makanan tradisional, cukup dalam kemampuan memahami kata dan kalimat beraksara Jawa nglegena, yang menggunakan sandhangan swara lan panyigeg	88	B	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki keterampilan sangat baik dalam menceritakan wayang pandawa lima, jeneng dina lan pasaran, dan menjelaskan makanan tradisional, baik dalam keterampilan menuliskan kata dan kalimat beraksara Jawa nglegena dan yang menggunakan sandhangan swara lan panyigeg
10	Bahasa Inggris	65	67	C	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki kemampuan baik dalam mengenal kosakata tentang Indonesia's Culture dan Free Time Activities, perlu bimbingan dalam kemampuan memahami kalimat Bahasa Inggris mengenai Public Places dan Foods and Drinks	89	A	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki keterampilan sangat baik dalam mengucapkan kosakata atau kalimat mengenai Public Places dan Foods and Drinks, baik dalam keterampilan menuliskan kosakata atau kalimat mengenai Indonesia's Culture dan Free Time Activities
11	TIK	65	65	C	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki kemampuan baik dalam mengidentifikasi menu pada Aplikasi MS Publisher dan mengidentifikasi ikon pada Aplikasi MS Publisher untuk membuat karya sederhana	81	B	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki keterampilan baik dalam menggunakan menu dan ikon pada Aplikasi MS Publisher untuk membuat karya sederhana
12	Karawitan	65	97	A	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki kemampuan sangat baik dalam mengetahui simbol-simbol dalam notasi karawitan gaya Yogyakarta dan mengetahui istilah-istilah dalam karawitan gaya Yogyakarta	93	A	ananda Devdan Lionell Fansare memiliki keterampilan sangat baik dalam mempraktikkan cara memainkan gending-gending karawitan dengan teknik imbal dan mempraktikkan cara memainkan gending lancar bencong laras pelog

#### C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Ananda baik dalam mengikuti kegiatan pramuka.
2	English Club	A	Ananda sangat baik dalam mengikuti kegiatan English Club.
3	Gamelan	B	Ananda baik dalam mengikuti kegiatan Gamelan.
4	Vokal	A	Ananda sangat baik dalam mengikuti kegiatan Vokal.

#### D. SARAN-SARAN

ananda Devdan Lionell Fansare cukup baik hasil yang diperoleh, tingkatkan semangat belajarnya serta belajar menulis lebih rapi
--

#### E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	144 Cm.	144 Cm.
2.	Berat Badan	35 Kg.	35 Kg.

#### F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

#### G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	Karawitan	Juara I dan Juara Favorit Festival Gamelan SMP Joannes Bosco
2.		
3.		

#### H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	3 hari
Izin	1 hari
Tanpa Keterangan	- hari

#### Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi peserta didik dinyatakan *) naik ke kelas V (lima) tinggal di kelas IV (empat) *)Coret yang tidak perlu.
--

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas

Veronika Suci Anggraeni, S.Pd.  
G. 9582

Sleman, 16 Juni 2023  
Kepala Sekolah



Andrius Indra Purnama, S.T., S.Pd.  
G. 9369